

Conmebol encarga a EY el análisis de todas sus transacciones desde 2011

Palco23
11 abr 2016 - 10:06

Conmebol vuelve a confiar en EY. La firma de servicios profesionales, que ya se adjudicó en 2015 el diseño del programa de transparencia de la confederación, ahora ha sido también escogida para "efectuar un análisis de las transacciones realizadas por la Institución por el período comprendido entre el 1 de enero del 2011 al 31 de diciembre de 2015".

Se trata del período en el que presuntamente se habrían cometido irregularidades en la gestión del fútbol latinoamericano, con el cobro de sobornos a cambio de la adjudicación de distintos contratos. De ahí que "el objeto del trabajo contratado es el de verificar el origen y destino de los ingresos y egresos en el citado período".

Conmebol asegura que la elección de EY se realizó "tras un concurso entre las principales firmas auditoras internacionales efectuado por una comisión ad hoc creada por el Comité Ejecutivo". Este grupo de trabajo está formado por los directores Ramón Jesurún (Colombia), Carlos Villacís (Ecuador), Edwin Oviedo (Perú) y Arturo Salah (Chile).

En el centro de la polémica junto a la Concacaf por el cobro de comisiones que suman 150 millones de dólares por parte de algunos de sus dirigentes, la organización busca regirse por "los más elevados estándares y mejores prácticas de gobierno corporativo", incluso antes de que se vea obligada a ello por las reformas que pronto aprobará la Fifa en esta misma línea y que las confederaciones y federaciones deberán también asumir.